

**Antrag**, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. November 2017** von Gemeinderat  
Christoph Hötzl

An den  
Gemeinderat der  
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 16.11.2017

Betreff: Christbaum am Grazer Hauptplatz und an weiteren öffentlichen Plätzen -  
Verwertung  
**Antrag**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Vor einigen Jahren teilte die Holding auf eine Anfrage hin mit, sie würde den Christbaum am Hauptplatz nach dem Umschneiden intern verwerten. In der Stadt Graz werden auch an weiteren öffentlichen Plätzen Christbäume aufgestellt, über deren Verwertung keine Informationen vorliegen.

In der Stadt Graz gibt es gewiss einige gemeinnützige Einrichtungen, die ihre Heizungen mit Stückgut (Holzvergaser-Anlagen) beschicken müssen bzw. können. Gerade bei solchen gemeinnützigen Einrichtungen würde es sich anbieten, Holz zu spenden, welches dann für diesen Zweck verwendet werden könnte.

Aus diesem Grund ergeht namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgender

**Antrag**

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat  
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

**Die Stadt Graz möge über ihre entsprechenden Abteilungen bzw. Beteiligungen prüfen, ob eine Aufarbeitung zu Brennholz der durch die Stadt Graz aufgestellten Weihnachtsbäume nach Weihnachten möglich wäre. Dieses daraus gewonnene Brennholz soll in weiterer Folge zu entsprechenden gemeinnützigen Einrichtungen verbracht und diesen zu Heizzwecken kostenfrei übergeben werden. Die Auswahl der dabei zu berücksichtigenden Einrichtungen soll über das Sozialamt in Zusammenarbeit mit dem Bürgermeisteramt getroffen werden.**